



RC96

ST

ONV

SECC **L STU**

ESTABL OR SE SUS MI NTE LO ENTE A L DE AC **OS PRES**

ORDEN

TERIOR ION DE ORIO PARA entados en la Asociación, que trabajarán en conbinación y con otras semejantes de otros países, en la revisión de la clasificación Bertillon de las causas de muerte; y que dicha Comisión queda autorizada para adoptar los reglamentos necesarios que en conbinación con otros países asociados en la obra de revisión se crean ne cesarios para su buena administración; que en cada Asamblea anual esta Asociación informen sobre lo actuado y queden desempeñando su cargo hasta que se termine la obra de revisión, y sus sucesores sean elegidos para la próxima revisión

Los comisionados nombrados en virtud de dichos Acuerdos fueron los siguientes:

Dr. Emmanuel P. Lachapelle, Montreal, P. Q. Dr. Peter H. Bryce, Toronto, Ont. Dr. Elzéar Pelletier, Secretario, Montreal, P. Q.

Canadá.....

Dr. Eduardo Licéaga, México, México.

México

Dr. Jesús E. Monjarás, San Luís Potosí, México. Dr. José Ramírez, Secretario, México, México. Dr. Samuel W. Abbott, Boston, Mass. Estados Unidos. Dr. A. C. Young, Augusta, Me. Dr. Cressy L. Wilbur, Secretario, Lansing, Mich.

NOMENCLATURA DE LAS ENFERMEDADES.

(Causas de defunción-Causas de incapacidad para el trabajo) adoptada por el servicio de estadística de la ciudad de París.

OBJETO QUE DEBE ALCANZAR UNA NOMECLATURA DE LAS ENFERMEDADES.

El único objeto que debe proponerse un servicio de estadística, es resumir, tan exactamente como sea posible, los millares de respuestas que se dan cada año á su cuestionario. No deben interpretarse los diagnósticos (es decir, imaginarse lo que les falta para ser completos), hay que registrarlos tales como son.

Como la ciencia médica distingue algunos miles de enfermedades, y no es posible enumerarlas todas en una estadística mensual ó anual, es conveniente ate-

nerse á una nomenclatura más limitada.

RC96

Para que el presente pueda compararse con el pasado, es necesario que esta nomeclatura sufra el menor número posible de cambios y que no admita sino las mutaciones impuestas imperiosamente por los progresos de la ciencia. De la misma manera, para que las estadísticas nosológicas puedan compararse entre sí, es importante que las nomenclaturas nosológicas de las diferentes naciones se parezcan lo más que sea posible.

Esta es la idea que ha motivado la nueva edición de la presente nomenclatura. Se han hecho esfuerzos para que sea una especie de transacción entre la nomenclatura inglesa, la nomenclatura alemana, la nomenclatura italiana y la de algu-

Presentada al Instituto Internacional de Estadística en 1893, mereció los honores de ser aceptada por un gran número de países americanos, entre los cuales se euentan algunos Estados de la Unión Americana, la provincia de Quebec, la República Mexicana y la República del Brasil. 1

1 La Asociación Americana de Salnbridad Pública, así como la mayor parte de los Director a de las oficinas de higiene de los Estados y ciudades de los Estados Unidos, del Canadá y de México, han expresado su adhesión en los siguientes términos:

"Resolved, that the American public health association recommends that the Bertillon classification of causes of death be adopted by all the registrars of vital statistic in the United States, Canada and México as soon as the change from the systems now in use can be conveniently made."—(Sessión de 1897.)